

¡VIVA COAHUILA, VIVA MÉXICO!



Da Sheinbaum su primer Grito de Independencia

La Presidenta Claudia Sheinbaum dio esta noche, posterior a las 22:50 horas, su primer Grito de Independencia.



Ataca EU a 'narcoterroristas venezolanos' y mata a 3

Fuerzas militares de EU atacaron a 'narcoterroristas venezolanos' en aguas internacionales y murieron 3 hombres, informó Trump.

periodicolavoz.com.mx @periodico_lavoz



EN TEMPLO DE SAN LORENZO MÁRTIR

Roban campana

La pieza de bronce, valuada en 40 mil pesos, fue desmontada durante la madrugada.

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.-La inseguridad alcanzó nuevamente a la capilla de San Lorenzo Mártir, en el fraccionamiento Villas de San Lorenzo de Saltillo, donde ladrones se apoderaron por segunda vez de la campana principal del recinto religioso.

De acuerdo con los encargados de la sacristía, los responsables actuaron du-

rante la madrugada, aprovechando la oscuridad de la zona.

Testigos señalaron que los delincuentes arribaron en una camioneta, con escaleras y herramientas, para desmontar hábilmente la campana de bronce de unos 90 kilos de peso.

El valor estimado de la pieza asciende a 40 mil pesos, por lo que la comunidad parroquial pidió a la ciudadanía estar atenta en caso de que se intente vender en negocios de reciclaje o fundición.

LOCAL / PÁG. 2

Encabeza gobernador Manolo Jiménez la ceremonia en la que se conmemoró el 215 aniversario del inicio del movimiento de Independencia

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- Desde Palacio de Gobierno en la capital de Coahuila, el gobernador Manolo Jiménez Salinas encabezó la ceremonia con la que se conmemoró el 215 Aniversario del inicio del movimiento de Independencia de México, al dar el tradicional Grito ante miles de coahuilenses que se reunieron en la plancha de la plaza de armas de Saltillo.

Acompañado en el balcón principal por Paola Rodríguez López, presidenta honoraria de Inspira Coahuila, y flanqueado por los titulares de los poderes Legislativo y Judicial, así como por mandos militares y de instituciones de seguridad estatales, el Jefe del Ejecutivo Estatal en su arenga agradeció y reconoció el trabajo en equipo de las y los coahuilenses, gracias al cual hoy vivimos en un estado seguro, con gran desarrollo y oportunidades.

“¡Mexicanos! ¡Coahuilenses! ¡Vivan los héroes



que nos dieron patria y libertad! ¡Viva Hidalgo! ¡Viva Morelos! ¡Viva Josefa Ortiz de Domínguez! ¡Viva Allende! ¡Viva Múzquiz! ¡Viva nuestra independencia nacional! ¡Vivan las familias de Coahuila! ¡Viva la calidad de vida de Coahuila!

¡Vivan los 38 Municipios! ¡Viva Saltillo! ¡Viva Coahuila! ¡Viva México! ¡Viva México!”

Tras de su arenga, el gobernador Manolo Jiménez tocó en tres ocasiones la réplica de la Campana de Dolores y luego ondeó la ban-

dera nacional frente a los miles de coahuilenses que asistieron a vivir esta fiesta de las y los mexicanos.

Posteriormente, luego de cantar de manera respetuosa y al unísono el Himno Nacional Mexicano, el Mandatario estatal entregó nuestro lábaro patrio a la escolta del 69 Batallón de Infantería.

Acto seguido, el gobernador Manolo Jiménez regresó al balcón principal para presenciar el espectáculo de pirotecnia que se pudo apreciar desde varios puntos de la capital de Coahuila.

LOCAL / PÁG. 2



Logran Buccaneers dramática victoria sobre Texans

Score!

EN TODOS LOS SECTORES

Se mantiene activo el programa de bacheo

Hasta el momento se han reparado casi 45 mil baches en todos los sectores de la ciudad

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- El alcalde de Saltillo, Javier Díaz González, acudió a la colonia Arboledas Popular a supervisar los trabajos de bacheo, programa que llega a todos los sectores de la ciudad, además aprovechó para escuchar inquietudes y sugerencias de quienes habitan dicho sector.



Díaz González compartió que, desde el inicio de su administración, con el apoyo del gobernador Manolo Jiménez Salinas, este programa de bacheo ha sido permanente y se intensificó para atender los daños que han dejado las lluvias de los últimos meses.

“Fortalecimos este importante programa sumando más personal, más camiones, cortadoras, apla-



nadoras y demás equipo, así como la compra de material, con el objetivo de brindar a los saltilenses mejores vialidades para todas y todos”, apuntó el Alcalde.

Javier Díaz estuvo al tanto de los trabajos que desarrolló la cuadrilla en Arboledas Popular, sector que se ubica muy cerca del Centro Metropolitano, al oriente de la ciudad.

El director de Infraes-

tructura y Obra Pública, Antonio Nerio Maltos, dio a conocer que en lo que va de la administración municipal se han reparado más de 45 mil baches en los diferentes sectores de la ciudad.

LOCAL / PÁG. 2

